

GWI

Polres Ciamis Lakukan Patroli Objek Wisata Cadas Ngampar, Tingkatkan Keamanan Libut Akhir Tahun

Ciamis - CIAMIS.GWI.WEB.ID

Dec 28, 2024 - 15:01



Ciamis – Guna memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat yang menikmati libur akhir Tahun, Natal dan Tahun Baru 2025, Polres Ciamis melalui Unit Pam Obvit melaksanakan patroli di Objek Wisata Air Cadas Ngampar, Sabtu (28/12/2024).

Patroli ini dipimpin langsung oleh Kanit Pam Obvit Polres Ciamis, AIPTU Asep Nana, dengan didukung dua anggota unit Pam Obvit.

Objek Wisata Air Cadas Ngampar, yang berlokasi di Jl. Gunungsari, Kecamatan Sadananya, Kabupaten Ciamis, menjadi perhatian khusus karena tingginya jumlah pengunjung, yang mencapai sekitar 800 orang per tanggal 22 Desember 2024.

Dalam patroli tersebut, Kanit Pam Obvit memberikan sejumlah arahan kepada pengelola objek wisata dan pengunjung, di antaranya:

1. Mengingatkan pengelola untuk mengantisipasi risiko di tengah padatnya pengunjung.
2. Menghimbau para pengunjung untuk menjaga barang bawaan, terutama barang berharga.
3. Memberikan peringatan kepada pengunjung yang membawa anak kecil agar senantiasa waspada.
4. Mengedukasi pengelola agar menjaga keamanan dan melapor segera jika terjadi situasi darurat.
5. Memberikan imbauan kepada pengunjung terkait modus kejahatan seperti pencurian dengan cara pecah kaca kendaraan.

Kegiatan ini mendapat respons positif dari pengelola dan pengunjung. Antusiasme mereka terlihat dari partisipasi aktif dalam mengikuti arahan petugas. Pengelola objek wisata merasa lebih siap menghadapi potensi risiko keamanan di tengah keramaian. Para pengunjung juga mengapresiasi kehadiran polisi yang memberikan rasa aman saat berlibur.

Kasat Samapta Polres Ciamis, AKP Cecep Edi Sulaeman, S.I.P., M.M., menyampaikan bahwa patroli ini merupakan bagian dari Operasi Lilin Lodaya 2024. "Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kehadiran personel di lapangan, khususnya di tempat-tempat wisata, guna memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang sedang menikmati libur akhir tahun," ujarnya.

Patroli di Cadas Ngampar berlangsung aman, tertib, dan kondusif. Polres Ciamis terus mengimbau masyarakat untuk tetap waspada dan bekerja sama menjaga keamanan demi kelancaran perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,